

Académie Royale de France à Rome

Eravau de 1842 exposé en Janvier 1843
expédié à Paris le 12 mai suivant.

Tableau comparatif des travaux estimés par m.m. les Pensionnaires pendant l'année 1842 et de ceux qui sont imposés à chacun d'eux pour l'année par le Règlement

Egypte 1842

228 bis

tous les 10 feuilles en ce moment et je n'ai rencontré
à Paris les 10 autres feuilles correspondant la totalité de ses deux envois
de l'expédition de l'Académie

M. Ballu n'a point terminé son travail et il lui a été donné une autre
mission à l'Académie de 1849 à celle de 1852. La seconde a été presque entièrement faite

M. Cocard a été malade de la fièvre pendant presque tout le mois d'août et n'a
pas terminé l'écriture. Il est au commencement à Naples pour l'ouvrir à l'Académie